

Fecha: 14-01-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: En marzo comenzaría la nueva "Casa Azul" con programas artísticos formativos

Pág. : 19
Cm2: 181,4
VPE: \$ 217.282

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Sería bajo administración de la Fundación Cultural de Punta Arenas

En marzo comenzaría la nueva “Casa Azul” con programas artísticos formativos



ARCHIVO EP

Tras el sorpresivo cierre de la Casa Azul del Arte de Punta Arenas y la serie de cuestionamientos por la inesperada decisión, desde la municipalidad esperan que a contar de marzo próximo se crea un nuevo proyecto bajo una mirada que tendrá un enfoque de programas formativos en la cultura para futuros talentos que buscan emerger desde la región más austral del país.

Esta transición busca elevar los estándares de gestión y ofrecer una formación artística más estructurada y profesional para los vecinos bajo la administración de la Fundación Cultural de Punta Arenas, un ente autónomo que se ha encargado de fomentar y difundir eventos masivos que se

han realizado en la capital regional.

Con el futuro proyecto se buscará implementar mallas curriculares formales, con el objetivo es “institucionalizar” el arte y conformar así una estructura sólida que trascienda en quienes participen.

“Ahora se abre un nuevo ciclo como una escuela artística municipal, con un estándar de gestión distinto, permitiendo que las personas que lleguen a la escuela como alumnos tengan claro que hay una misión, que hay una visión. ¿Qué es lo que significa?: tener mallas curriculares que sean conocidas. Hay personas que quieren perseverar en ciertas ramas de arte, hay otras que a lo mejor quieren por diversión, y también lo que buscamos es que también

haya una línea de inclusividad”, aseveró el alcalde Claudio Radonich.

Dentro de las modificaciones que incluye la implementación del nuevo “Casa Azul” también consiste en la búsqueda de un nuevo inmueble que funcione como sede. Desde el municipio argumentaron que este deberá ser un espacio dentro del radio céntrico de la ciudad, con estacionamientos cercanos y accesibilidad universal para personas con movilidad reducida.

Como consecuencia de su cierre, lo que fue el proyecto de la Casa Azul dejó afectados a cinco funcionarios administrativos y cuatro talleristas, a quienes fueron finiquitados y se les cancelarán las indemnizaciones correspondientes.